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問）8月の総合防災訓練のメーン会場は降雨で
中止になったが仮の被害想定をもとにする図上
訓練は？　総務部長）メーン会場のグランドは
原状回復が難しいことから中止しました。市役
所での図上訓練も中止した。今年度に限らず市
役所の図上訓練では各学校に初動要員を配置し
たり無線連絡をとる、避難所となる体育館のド
アを開く。各管理職が本部に来る間に道路の状
態、家屋の倒壊状況を実際に見てきて報告をす
るような訓練もやっている。　問）まさにそう
いうところが大事だ。初動の対応としての図上
訓練だと思うが、もっと工夫が必要だろう。署
や分団、それぞれの連携も取り込んでいただき
たい。状況把握以外の訓練も必要だ。二次段階
でのボランティア活動への対応だとか、どんど
ん想定を膨らめて訓練を励んでいただきたい。

☆☆☆その他の質問☆☆☆
① 国分寺駅北口地区再開発事業の現状、現在の
権利者対応の状況について
②過去4年間の行財政改革の成果と今後の課題
③火災報知器の補助について
④防犯対策………犯罪白書から見た現状と対策
⑤食の安全………給食素材の安全対策
⑥農業と商業の連携について
⑦まちづくり条例の見直しについて

学校トイレの衛生管理に努め
教育環境整備を

公明党　　高橋りょう子

１．世界経済悪化による材料費高騰。学校給食
に対し緊急生活安全対策で２年間の負担支援と
するが更なる経済状況の変化に対応策はあるか。
部長）状況を見て全く100％ノーではない。
２．①他市で学校給食時に窒息事故が起きた。
本市の対策は　教育長）未然防止に努める為、
学校の組織対応を行う様３点に亘り通知。又教
職員の救急対応講習への参加アップも考えたい。
②小中学校トイレ清掃は、週１回の業者依頼に
よるが汚れがひどく教育環境に悪影響と思うが。
教育長）認識している。他市の事例を参考に各
校と協議の上、予算内で改善を図っていきたい。
市長）学校・教育委員会の意見を聞き考えたい。
３．時代の変化に伴い、父親の育児参加を促す
親子健康手帳の導入を。又義務教育終了迄、高
校・成人にも既往歴等記入出来る一生を通じて
活用出来る健康パスポートを導入してはどうか。
部長）５年分記入方式はあるが、層をつなげた
一生を通じたものは良い考え。有機的に考える。
４．障がい児者宿泊訓練施設の保護者負担軽減
検討を！　部長）事情は認識している。必要性
を検討し対応方針を立てているところだ。
５．独り住まいの高齢者支援・緊急時対応は。
市長）自治会や町内会で見回り、他市の事例等
を参考に孤独なお年寄りを少なくしていきたい。

総合防災訓練等のさらなる強化を

自由民主党市議団　　高 椙 健 一

1、緊急経済対策を実効性あるものに
問）利子及び保証料を市が補助し、500万円ま
で融資する小口事業緊急融資を12月実施に。
答）内部調整する（12月15日実施となる）。
問）緊急雇用対策の就労支援策は事業者だけに
限らず、一般市民の就労も可能にすること。
答）来年度広げる視点で対応する。　
問）市は、民間会社の「経験者採用」から嘱託
職員を対象外にしている。応募の門戸を開き希
望を持って働くことのできる条件をつくること。
答）改善する。
問）小規模工事・修繕の限度額を増やすこと。
鋼材などが高騰した場合の「単品スライド条
項」を実施すること。
答）実施する。
2、国分寺駅北口再開発の市負担縮減を
問）立替え金の「振替」を是正すること。
答）期待にそえるよう精査する（4億円是正）
問）再開発ビル内に市が確保する床面積は必要
最小限とし、残余は売却すること。
答）専門部会の報告を特別委に提出する（市取
得面積の二分の一強を使用、二分の一弱8億円
程度が売却床に）
問）駐輪場は、鉄道事業者の負担とすること。
答）引き続き努力する。

先見的な高齢者福祉を
道路補修は公平に

国分寺・生活者ネットワーク　　梁 川 律 子

　高齢者福祉に関する事業は介護保険利用者と
元気な高齢者に向けての事業と大別して進める
必要があります。介護保険は利用者にとって使
いやすい事業が十分に手立てできているのか、
また元気な高齢者に向けては「現状をいかに維
持し、生活するか」など行政としての責任をし
っかりと果たすことが求められます。
問）市の介護保険会計は黒字であり、基金とし
て積立を行ってきた。4月の保険料改定は今ま
での基金を一定程度取り崩し、保険料へ反映さ
せるべきと考えるが
答）介護保険運営協議会で検討中だが、基金の
一部を保険料に反映する考えで進めたい
問）介護保険制度は市長の判断で独自事業がで
きる。生活支援の時間短縮や認知症家族会開催
時にヘルパー派遣を行うなど独自サービスを
答）第4期計画を策定中なので検討したい
問）介護予防も重点的、計画的に進める必要が
ある。仲間と集う場所の不足が課題となってい
る。空き部屋の登録制度など早急に課題解決を
答）予防事業もできることから対応したい
問）年間予定される道路補修箇所と時期を市民
がわかるように市報で公表するべき
答）その方向で検討する
★その他、市民協働の視点で事業促進を求めた

国分寺駅北口再開発の
市負担縮減を

日本共産党国分寺市議団　　川 合 洋 行

問：国会で全会一致して、青少年ネット規制法
が制定された。これは未成年者の有害サイトへ
のアクセスを禁止する法律だ。市の対応は？
答：法律に基づいて対応していく。
問：公文書の保管及びデータ化について。過日
保管事故があったが、今後の対応は重要だ。
答：21年度、電子化計画を策定をしていく。
問：防犯灯の充実について（青色LEDを含む）
答：今後の研究課題とし、十分に分析していく。
問：校庭の芝生化の進行状況について。
答：3月に第一小学校をモデル校として実施。
問：学校の窓ガラスの耐震化について。
答：段階的かつ、計画的に進めていく。
問：連雀通りの多摩湖線踏切拡幅工事について。
予定より工事が遅れているが対応は？
答：12月には完了する。（20年に工事完了済）
問：中小企業対策について。国・都・市のセー
フティーネットを含む貸付制度の市民及び市内
事業者への広報と受入れの万全の対策を望む。
答：窓口を含め、万全の体制をとり対応する。
問：定額給付金について。給付金付減税は世界
各国で行われている。実施された場合に市の体
制づくりを今からしておくべきではないか？
答（市長）：市民の方に御迷惑をかけないよう
に、体制を整えるのが重要だと考えている。

マネーゲーム破たんの付けを
市民に回すな！

日本共産党国分寺市議団　　幸野おさむ

○緊急生活安全対策について
問）緊急相談体制、窓口を作るよう要望する
部長）来年3月31日まで中小企業診断士と商
工会の経営指導員を全日配置する
問）緊急事態に生活資金貸付を利用しやすくす
るため、保証人制度をなくしたらいかがか
部長）社会福祉協議会と協議をしてみたい
問）投機マネーによる学校給食の食材費高騰分
は今後も保護者負担にかぶせるな
市長）20・21年度は対応していく
○国分寺駅のバリアフリーについて
問）今年も、ひまわり号（障害者の列車旅行）
に乗ってきた。早急に南口スロープの実現を
部長）JRとの協議、工事の課題をクリアして、
21年度ぐらいに何とかやっていきたい
政策部長）対応できれば予算化はしていきたい
○障害者施策について
問）自立支援法の応益負担の撤回を国に求めよ
市長）市長会を通じて考え方を表明していく
問）障害者雇用を守るために業者にアピールを
部長）自立支援協議会でPRをしていく
問）授産施設を物価高、景気悪化の影響から支
援せよ、給食の食費補助を改正して継続せよ
部長）検討して出来るだけ要求していきたい
○学校図書司書の小中全校配置を求めました

中小企業対策・
定額給付金について、他

公明党　　松 長 　 孝

　新庁舎建設に関して、議会は平成19年5月
に庁舎建設特別委員会を設置し、審査を進め
ていましたが、平成20年3月に市長から新庁

庁舎建設特別委員会を廃止 舎計画の延伸と位置等の方向性についての白紙
撤回が行われました。第4回定例会で当面の庁
舎分散化を緩和するために、第三庁舎の耐震改
修工事を行うことを決定しました。こうしたこ

とから、新庁舎の建設計画は当面の検討課題
ではなくなったため、庁舎建設特別委員会を
廃止しました。（庁舎建設特別委員会の報告書
はホームページに掲載してあります）


